

BOLETÍN PROVINCIAL

MARZO 2025 #07



El Consejo Provincial sesionó los días 21 y 22 de marzo, en las oficinas provinciales.

1. HERMANO PROVINCIAL:

- Viajó a Medellín para participar del inicio del noviciado de los formandos Bryan Raúl y Azarel, deseándoles un buen inicio de su proceso en el caminar espiritual.
- Visitó las obras de Morelia, Ocotlán, Nuevo Laredo y Aguascalientes, en donde pudo platicar con algunos directivos y participar de eventos culturales y deportivos. Agradece la dedicación de las comunidades por generar estos espacios en beneficio de los NNAyJ.
- Se hizo presente en la clausura del nacional de Marcha.
- Está preparando junto con el superior del Sector de Haití, la próxima asamblea en beneficio del sector.
- Tomó un par de días para descansar en Atemajac de Brizuela junto con la comunidad de la casa de formación.
- Ha estado elaborando los destinos del ciclo escolar 25-26, ha dialogado ya con algunos hermanos.



BOLETÍN PROVINCIAL

MARZO 2025 #07

2. VIDA DE COMUNIDADES Y HERMANOS:

- El Hno. Provincial presentó la propuesta de comunidades del ciclo escolar 25-26, después de dialogar y discernir, el Consejo Provincial hizo algunas sugerencias al Hno. Provincial sobre el documento presentado. El Hno. Luis Enrique continuará reflexionando y dialogando con algunos hermanos sobre sus próximos destinos.
- Recibimos de parte del Consejo del Sector de Haití los informes y reflexiones de solicitud:
 - Primeros votos, de 4 novicios.
 - Primera renovación, 4 hermanos
 - Segunda renovación, 3 hermanos
 - Tercera renovación, 4 hermanos
 - Cuarta renovación, 5 hermanos
 - Quinta renovación, 5 hermanos
 - Sexta renovación, 1 hermano
 - Votos perpetuos, 5 hermanos

El Hno. Provincial dará respuesta a estas solicitudes. Agradecemos al Dios de la Vida por las nuevas vocaciones maristas que emergen en Haití.

3. PROCESOS PROVINCIALES:

- Dialogamos en torno a la carta enviada por el Superior General, en torno la unificación del México Marista, sobre los próximos pasos a dar específicamente en temas de misión, estructura provincial (organismos provincial), economía (comunitaria y de las CEM's) y formación inicial y permanente. Consideramos que es importante establecer una ruta de trabajo, de tal manera que no atropellemos procesos que puedan vulnerar esta vinculación. Ante este proceso que estamos por iniciar, pedimos a los laicos, laicas y hermanos de la provincia su disponibilidad para aceptar e involucrarse en los procesos a los que se les pueda invitar. Consideramos que este nuevo proceso implicará muchas reuniones y diálogos que nos ayudarán a iniciar una nueva provincia que beneficie a los NNAYJ que se nos han confiado.
- El Consejo para la Misión Marista presentó el informe de los sondeos hechos en las comunidades educativas de: Hidalgo de Cocula, Morelos de Tepatitlán, IMBC de Tijuana, México de Nuevo Laredo. El Consejo Provincial, encomienda al CpMM la continuidad del proceso, enviando las invitaciones a personas que quieran participar del proceso de candidatura a puestos directivos de estas obras. De igual manera el Consejo Provincial, determina continuar con el equipo de acompañamiento a gestión directiva. Equipo que ya ha estado interviniendo en varias de las CEM's (Cervantes Primaria, Colegio Colón de Ocotlán, Cervantes Bosque, Nuevo Laredo, Tepic) con la intención de brindar acompañamiento al desarrollo organizacional de la obra.

BOLETÍN PROVINCIAL

MARZO 2025 #07

3. PROCESOS PROVINCIALES:

- Durante esta sesión de marzo, de parte del equipo de auditoría del economato provincial, los integrantes del Consejo Provincial, recibimos información y capacitación en torno a temas de patrimonio económico-financiero de nuestra provincia, con la intención de continuar formándonos para una toma de decisión más concientizada en temas del cuidado y administración de recursos.
- Recibimos algunos miembros del núcleo de Liderazgo Marista y Bienestar Integral, quienes nos presentaron la propuesta formativa del programa "Transformándonos" que busca brindar formación a todo el personal de nuestra provincia. Agradecemos al equipo del núcleo, y les invitamos a continuar madurando esta propuesta para comenzar su implementación a corto plazo. Será compartido a las obras oportunamente..
- El próximo sábado 29 de marzo Ricardo Alonso, Miguel López y Abigail Ruiz, dentro de una celebración religiosa, estarán realizando su proceso de laicos vinculados al carisma marista. Esta decisión la toman después de haber vivido un procesos de formación y acompañamiento en donde discernieron vivirse como laicos vinculados.
- De parte del Economato provincial, recibimos:
 - El h. Ecónomo Provincial nos compartió un informe de la nueva "Guía Administrativa" del Instituto, que busca brindar mayor transparencia en la gestión de recursos de las comunidades religiosas, obras y como unidad administrativa. Junto con esta información consideramos las implicaciones que tendremos tanto para las comunidades religiosas como para las obras de nuestra provincia en relación con la aportación a la Administración General y la creación de Fondos restrictos para el futuro de la vida y misión Marista en el mundo..
 - Nos compartió también la carta de lineamientos del PEI para el ciclo 2025-2026, en la cual se solicita iniciar el análisis y definición de cada una de las operaciones que darán sustento al desarrollo de la misión para el siguiente ciclo escolar.

PRÓXIMAS ACTIVIDADES PROVINCIALES:

- 2 al 4 de abril, encuentro provincial de "Preescolares".
- 8 de abril, sesión ordinaria del Consejo para la Misión Marista.
- 11 a 19 de abril, misiones de Semana Santa.
- 21 a 24 de abril, paseo entre hermanos en La Enramada
- 24 y 25 de abril, sesión ordinaria del Consejo Provincial.

Por el Consejo Provincial
H. Fernando Luis Alberto López Hernández.
Secretario del Consejo